
REUNION DU 27 JUIN 2025 

Nous étions une bonne vingtaine de membres. Une nouvelle venue au club (Océane) que nous 

accueillons comme il se doit.  

PREAMBULE 

Déjà 6 mois de présidence, beaucoup de projets menés à bien, beaucoup d’énergie et de dynamisme 

de la part de toute l’équipe. Un grand merci à tous les responsables de commission et autres pour 

votre engagement à mes côtés.  

 

COMMISSION MANIFESTATIONS 

➢ En bref retour : Fête du vélo / Bourse aux vélos. Bilan plutôt positif malgré la fréquentation 

un peu en baisse par rapport précédente et compte tenu du long week-end. 

 

➢ Les prochaines manifestations : 

 

1- Pélissanne Boulègue le 6 septembre : il s’agit de préparer notre présence sur 

l’évènement sachant que certains seront mobilisés sur le mini séjour en Lozère. Prévoir 

une équipe pour l’installation le matin à 8h / 8h30 soit 3 à 4 personnes. Une équipe de 

6 minimum voire plus l’après – midi pour recevoir les gens à la boulègue et pour le 

démontage du soir. Il faudra prévoir la flamme, quelques posters et photos. Un porte 

vélo et un vélo à présenter. Le nouveau flyer (Marie-Françoise s’en occupe avec Denis) 

Photos sorties du 1er semestre dont Ardéchoise, le SRAV, la recyclerie, la concentration 

de janvier au moulin des Costes. Nous cherchons donc 4 bénévoles pour le matin 8H00 

et 6 à 10 autres pour l’après-midi à partir de midi et le soir. Démontage vers 18h30. 

Marie-Françoise transmet à la commission administrative la maquette du tableau 

« Qui fait quoi » pour le compléter, il sera ensuite affiché et publié sur WhatsApp. 

 

2- Vincent Garcin le 13 septembre - Parcours à proposer, tombola ?, accueil, ravitos. Une 

réunion de la commission MANIFESTATIONS aura lieu le MERCREDI 10 sept à 17h00. 

Henri doit travailler sur les parcours, flyers, mails et communications à envoyer aux 

clubs cyclos des départements voisins (Marie-Françoise et la commission 

communication). 

 

3- LE TELETHON 2025 : grosse manifestation à préparer avec les autres associations de 

Pélissanne et l’association du TELETHON avec Jean-Pierre D le président. Pélissanne 

ayant été désignée nationalement comme ville ambassadrice officielle. La TV sera 

présente. Il faudra se relayer 30 heures pour fournir en énergie la flamme. Plusieurs 

réunions auront lieu (dates non encore communiquées). 

 

4- Partageons la route le 11 octobre (Rallye bucolique vélos, voitures anciennes et 

motos). Le but : montrer d’un côté sécuritaire que la route est un espace partagé pour 

ces 3 moyens de locomotion. Le parcours passera par Jouques pour le pique-nique puis 

par Ansouis avec la visite du château. Zone de rassemblement vélos, voitures et motos 

au centre de Pélissanne. Réunion également le 10 septembre. Affiche prête, parcours 

validé, borne à personnaliser (Océane G). Visite du château calée avec les propriétaires 



(12€/personne). Travail avec le CODEP 13; pour info contacter l’association de la 

prévention routière pour mise en avant du projet et peut être aide. Michel prend le 

relai. Prochaine réunion le 10 septembre à 18h. 

 

COMMISSION RECYCLERIE ET AUTO REPARATION 

➢ Permanence à définir et à afficher dans le panneau d’info. Michel Costes sera présent 

jusqu’au 3 juillet, il reprendra début septembre. 

 

COMMISSION SEJOURS 

➢ VERCORS : 18 personnes au total. 

➢ 14 personnes ont participé au parcours sur le plateau du Vercors 113km/1800 D+, 9 sur le 

parcours 60km 950D+ ; coup de chapeau à Charly qui à chaque fois prend soin du groupe en 

accompagnant avec son véhicule. Séjour très bien apprécié par toutes et tous. 

➢ LOZERE : 10 personnes du club sont inscrites. Robert coté administratif / Patricia et Jean Noël 

pour l’aspect opérationnel. 

➢ ROSANS – CODEP 13 - 6 Personnes de Pélissanne. Marie-Paule se propose de renvoyer un 

message. 

PROJETS A VENIR 2026 

➢ GT 20 Septembre 2026. 

➢ Voyage en Grèce projet Michel. Voyage ouvert à tous avec participation du club et de nos 

sponsors pour amoindrir la note (une équipe à mettre en place au plus tôt pour un projet 

2026. Pour mémoire, l'anniversaire du club en 2019 nous avions récupéré 5000 € chez nos 

sponsors locaux). 

 

COMMISSION SECURITE 

➢  Une lettre de remerciement au préfet de police dès réception de la subvention demandant 

un partenariat avec la police au nom de la sécurité routière pour notre club. En lien le Projet 

partageons la route; à faire savoir, outil de communication,… 

➢ Commande de matériel rétro et éclairage : problème sur la commande. 

➢ Séances pédagogiques à mettre en place. 

COMMISSION COMMUNICATION 

➢ WhatsApp / Facebook / Instagram 

➢ QR code parcours 

➢ A réactualiser le flyer. Nouvelles photos et nouveau planning 2025/2026. Prêt pour 

Pélissanne Boulègue. 

 

COMMISSION ANIMATION 

➢ Soirée pétanque et autres. 

COMMISSION DEMARCHES ADMINISTRATIVES 



➢ Démarche auprès du service associatif de la préfecture pour changement de bureau sans 

nouvelle ! Toujours en attente. 

➢ Compta 

➢ Demande de subvention (MAIRIE, document à récupérer lors de la Boulègue auprès des 

représentants de la mairie) afin de déposer le dossier. 

➢ Compte rendu de réunion. 

➢ Commande de vêtements en septembre ou avant si quelqu’un veut prendre le relai. 

➢ Signaleurs volontaires : penser à prendre une réserve de candidats pour pallier aux 

défections involontaires éventuelles . 

COMMISSION ACTIVITES 

➢ Programme Eté 2025 juillet Août. 

➢ Sortie famille deux séances à programmer 13 juillet et 10 août. Qui s’en occupe ? 

➢ Reprogrammer une montée du Ventoux et une sortie longue en Camargue. 

➢ Faire le programme 2025/2026. Grandes lignes, détails viendront plus tard. 

➢ Semaine en Lozère (1er au 5 sept) Jean-Noël et Patricia font le point et tiennent au courant 

la commission. 

COMMISSION SRAV 

➢ Point écoles. 

➢ Point centre de loisir.  

➢ Réglettes ont été distribuées et ont rencontré un vif succès. 

➢ Projet 2025/2026 – équipe à étoffer – Organisation à prévoir pour éviter ou faciliter le 

transport d'une école à l'autre. Etat des lieux et rangement du matériel... 

➢ Document d’information sur le club et nos activités à faire parvenir aux enseignants pour 

réunion parents 2éme semaine de septembre. 

➢ Belle année de calage pour la 1ère .Nous aurons certainement une école de plus l’année 

prochaine. Il nous faudra d’autres bonnes volontés même à titre non permanent. 

 

 

Prochaine réunion début septembre (date communiquée ultérieurement) 

 

 

 


